

# 高瀬中だより

2025年10月21日  
No.8



学校教育目標

自ら求めて学ぶ心豊かな生徒の育成

三豊市立高瀬中学校

〒767-0011

三豊市高瀬町下勝間2725番地1

TEL 0875-72-3161

FAX 0875-73-6188

文責 長谷川 忍

## 合唱コンクール

今年の合唱コンクールは、どのクラスも本当に素晴らしいかったです。生徒の皆さんのは懸命な姿に、私自身も深く心を打たれました。特に印象的だったのはラスト一週間の変化です。つい一週間前までは、まだ課題が残るクラスもありました。しかし、本番が近づくにつれ、皆さんはそれまでの甘さを捨て「本気」で、そして「心を一つに」取り組むようになりました。コンクール当日、皆さんを見せてくれた、あの美しく力強いハーモニーは、まさにその「本気で一つになった証」です。

結果がどうであれ、皆さん一人ひとりが、この合唱コンクールで得たものは計り知れません。

「本気でやれば、集団はこんなにも変われる」「仲間と心を一つにすれば、大きな感動を生み出せる」

皆さんのが体験したこの「本気」こそが、これから皆さんの将来を支える「力」になります。

受験勉強でくじけそうになったときや、新しい挑戦に踏み出すのが怖くなったときに、コンクール当日に仲間と共に乗り越えた経験、「やればできる」と知った喜びを思い出してください。あの時のように、本気で取り組み、仲間と協力することができれば、必ず道は開けます。

この感動を「思い出」で終わらせらず、今後の学校生活、そして、将来へと続く皆さんの「生きた力」として活かしてくれることを、心から願っています。素晴らしい歌声と感動、ありがとうございました。



【3年2組 群青】



【2年生有志 教育文化祭発表曲】

### 【校内文化祭保護者感想より】

- ・子どもたちのがんばる姿を見ることができ、胸が熱くなりました。ご指導ありがとうございました。
- ・どの学年もすばらしい合唱コンクールでした。作品展もすばらしかったです。
- ・後ろの方で座っていたけど、声が届いてきました。みなさんすごくがんばっているのを感じました。
- ・クラスで協力してすばらしい合唱になっていて、作品展示もみんなの努力や思いが感じられて感動しました。
- ・自分の中学生の時に高瀬中学校は合唱コンクールにとても力が入っていて、それが受け継がれているのにすごく感動しました。
- ・2年保護者です。今年の2年生の代は歌がうまく、教育文化祭も見にいきました。とても上手だったと思います！
- ・合唱コンクールも親の入れ替えもスムーズで、作品展示も見やすくてよかったです。
- ・普段、作品など見ないので、成長も重ねて見ることができてよかったです。
- ・駐車場が少ない中、誘導の方ががんばってくれた。
- ・合唱コンクール、みなさんよく声が出ていて感動しました。校内作品はもう少しあさん見たいです。
- ・合唱でピアノと歌う人達の位置を考えて、音がまとまるようにしてあげてほしいです。
- ・前列（一番前）が見えなかったので、もう少し段を高くしてほしいです。